

ARNESSIO.COM

Menjelang Pertandingan Final BRI Liga 1: Madura United vs Persib Bandung, Persiapan dan Pengaturan Keamanan oleh Forkopimda Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.ARNESSIO.COM

May 29, 2024 - 19:15



Pengecekan dan pengaturan keamanan oleh Forkopimda Bangkalan

Bangkalan, – Pertandingan final BRI Liga 1 antara Madura United melawan

Persib Bandung semakin mendekat. Menjelang laga penentuan yang akan digelar pada Jumat sore mendatang, Forkopimda Bangkalan telah melakukan serangkaian pengecekan kesiapan dan pengaturan keamanan demi memastikan kelancaran dan keselamatan selama pertandingan berlangsung, Rabu (29/05/2024).



Pertandingan leg kedua final BRI Liga 1 musim 2023/2024 akan berlangsung di Stadion Gelora Bangkalan, Jawa Timur. Sebelumnya, leg pertama telah digelar di Stadion Si Jalak Harupat, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, pada minggu (26/05/2024) lalu. Laga antara Madura United dan Persib Bandung ini menjadi sangat krusial karena akan menentukan siapa yang berhak menyandang gelar juara BRI Liga 1 tahun ini.

Untuk mempersiapkan pertandingan penting ini, Penjabat (Pj) Bupati Bangkalan, Arief M. Edie, bersama jajaran Forkopimda, melakukan pengecekan langsung ke venue pertandingan. Mereka meninjau berbagai fasilitas mulai dari ruang pemain, ofisial, hingga kesiapan pengamanan di dalam dan sekitar stadion. Tujuan dari pengecekan ini adalah memastikan bahwa semua fasilitas berada dalam kondisi optimal dan siap digunakan.

Dalam kesempatan tersebut, Arief M. Edie menyatakan, "Stadion kita sudah bertaraf internasional, keamanan kita juga bertaraf internasional. Stadion kita siap dipergunakan, ada perbaikan sedikit, dalam arti pengecatan, supaya agak lebih rapi lah. Untuk kapasitas penonton juga siap, lampu-lampu siap semua." Tuturnya.

Salah satu aspek penting dalam persiapan ini adalah pengaturan penonton. Tribun penonton hanya akan diisi oleh suporter Madura United. Pihak kepolisian dan pihak terkait telah mengeluarkan himbauan serta larangan bagi suporter Bobotoh (suporter Persib Bandung) untuk hadir di Stadion Gelora Bangkalan. Langkah ini diambil sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama pertandingan.

Arief M. Edie menambahkan, "Memang ketentuannya begitu kan, yang nonton ini Madura. Seperti leg 1 kan, nanti penonton Persib gak hadir kesini. Jadi tidak ada Bobotoh yang hadir. Itu untuk keamanan juga. Leg satu sudah di Persib, leg kedua disini nanti Madura United. Ini sudah kami persiapkan, Panpel sudah mengatur itu semua. Kita juga berharap pada seluruh teman-teman di Madura, tunjukkan bahwa kita memang humanis." Pungkasnya.